



RdV

## MOLLET

### IxM lleva el Pla de les Pruneres ante el Síndic de Greuges

Independents per Mollet (IxM) ha denunciado ante el Síndic de Greuges de Catalunya, Rafael Ribó el polémico cierre del aparcamiento gratuito del Pla de les Pruneres. Los molletenses aprovecharon la sesión de trabajo que la Oficina del Síndic realizó el pasado miércoles en Mollet para exponer el problema y librar las 7.000 firmas que han recopilado con su campaña en contra del proyecto. Los independientes reclamaron al Síndic que interviniese y escuchase la voz de los ciudadanos y usuarios que se oponen a la desaparición del espacio.

El Síndic, que recogió quejas de otros colectivos y particulares a lo largo de su visita, también llevó a cabo una visita por las instalaciones de la Fundació Privada Hospital de Mollet. **RdV**

## LES FRANQUESES

### CiU denuncia que PAGESIA ha contratado al exalcalde de ERC de Lliçà d'Amunt

El Grupo Municipal de CiU de Les Franqueses ha denunciado que el Área de pagesia, que dirige la concejal de ERC, **Teresa Buigues**, ha contratado "de forma directa y sin ningún tipo de concurso oposición", los servicios de arquitecto del exalcalde de ERC de Lliçà d'Amunt, **Joaquim Ferriol**.

Para el grupo de CiU esta contratación "comporta discriminar al resto de aspirantes que lícitamente quieren acceder a la administración pública". CiU considera que esta contratación pone en evidencia "la falta de proyecto de esta área de nueva creación" y denuncia el intento de convertirla "en la oficina de apoyo a las necesidades de la concejal Teresa Buigues y de su partido". **RdV**

## LA GARRIGA

### Presentan la primera asociación de gays de la comarca

La Garriga cuenta desde hace unos días con la primera entidad gay de la comarca. Según ha informado el ayuntamiento de esta población, el pasado día 31 de octubre, con discreción, se presentó oficialmente "L'Armari", una asociación cuyo objetivo es tratar temas relacionados con la homosexualidad, masculina y femenina, la bisexualidad y la transexualidad. La presentación de "L'Armari" se realizó en la Biblioteca en un acto en que se explicó que su objetivo era ser "un punto de encuentro donde las personas puedan resolver sus dudas y compartir experiencias". Entre las actividades que tiene prevista la nueva entidad, según se explica, está organizar el 28 de junio un viaje a Barcelona para asistir al desfile que se organiza con motivo del Día internacional del Orgullo Gay. **RdV**

## LES FRANQUESES

### La policía local mejorará su coordinación con los Mossos d'Esquadra

El Ayuntamiento de Les Franqueses del Vallès y la Dirección General de la Policía del Departament d'Interior de la Generalitat de Catalunya firmaron, el miércoles de la semana pasada un convenio de coordinación y colaboración en materia de seguridad pública y policial. El acto contó

con la presencia del alcalde de Les Franqueses, **Esteve Ribalta**, el regidor de Seguridad Ciudadana, **Josep Randos**, el secretario de Seguridad del Departamento de Interior, **Joan Delort**, el subdirector general de Coordinación de Policías Locales de Catalunya, **Carles Sánchez**, así como del Jefe de la Policía Local de Les Franqueses del Vallès, **Àngel Alcaraz** y el Jefe de los Mossos d'Esquadra del Área Básica Policial de la zona, **Lluís Estapé**. Tanto Esteve Ribalta como Joan Delort destacaron que con la firma de este convenio se resolvía una deuda histórica de normalidad en las relaciones entre Ayuntamiento y Generalitat en materia de seguridad. Delort hizo un reconocimiento a la profesionalidad de la Policía Local del municipio y añadió que con el convenio se podrá mejorar el trabajo conjunto de los cuerpos de seguridad. El convenio de coordinación y colaboración en materia de seguridad pública y policial en la práctica supone que la Policía Local se integra de hecho y de derecho en el Sistema de Seguridad Pública de Catalunya. **RdV**

## LES FRANQUESES

### El paso a nivel de la estación tendrá un suelo antideslizante

El paso a nivel de la estación de ferrocarril de Corró d'Avall será el primero de la comarca que dispondrá de un suelo de caucho antideslizante, según ha informado el gestor de infraestructuras ADIF. La obra consistirá en la sustitución del actual paso sobre la vía enmaderado por otro de caucho, lo que mejora las condiciones para el paso de personas, vehículos y trenes. Según ADIF en los pasos a nivel en que se ha puesto en marcha esta tecnología se han reducido en un 30% las incidencias y se ha rebajado en un 50% el tiempo y coste del mantenimiento de la vía, dada su construcción mediante módulos. **RdV**

## MOLLET

### La FAV Molletense protestará por el incremento de la luz

Los vecinos de Mollet se sumarán a la campaña que promueve la Confederación de Asociaciones de Vecinos para mostrar su rechazo a la eliminación del sistema tarifario integral y el incremento del recibo de la luz en un 31% que la Comisión Estatal de Energías pretende aplicar el año que viene. Las Federaciones de Asociaciones de Vecinos, exigen que los recibos de la luz no suban más de lo que se incrementa el IPC y se niegan a asumir la deuda tarifaria acumulada. En Mollet se repartirán dípticos con las líneas de actuación básicas y se llevarán a cabo varias acciones reivindicativas. **N. V.**

## SANT PERE DE VILAMAJOR

### ERC supedita su entrada en el gobierno a negociar la alcaldía

La crisis política de Sant Pere de Vilamajor, provocada por la salida de la concejala **Dolores López** del gobierno municipal, sigue abierta. Y puede que lo esté largo tiempo. Por el momento, lo que se consideraba la fórmula más plausible para que el alcalde de CiU, **Josep Maria Llesuy**, recuperara la mayoría, la entrada en el gobierno de ERC, pierde fuelle. Los republicanos de Sant Pere desde su página web han puesto como condición a negociar su incorporación al gobierno que se incluya también hablar de la alcaldía. ERC considera que sólo asumirá responsabilidades de gobierno "con un nuevo programa y negociando la alcaldía", y que consideran que disponer de la dirección es un tema clave. Los republicanos han emplazado a CiU a buscar una salida a su situación de minoría y a mover pronto ficha. **RdV**

## SANT PERE DE VILAMAJOR

### Digitalizarán los plenos desde el siglo XVII

El Ayuntamiento de Sant Pere de Vilamajor digitalizará todos los plenos conservados en su archivo municipal desde el año 1654 hasta la actualidad para que puedan ser consultados por historiadores y curiosos. El consistorio iniciará este proceso con ayuda de la Diputación de Barcelona.

Actualmente ya están digitalizadas todas las actas de la legislatura actual y de la anterior. También, según han informado desde el Ayuntamiento, se está procediendo a la digitalización de todos los boletines municipales anteriores al año 2003 para que puedan ser accesibles desde la página web municipal **RdV**